

Antrag Nr. 17-O-16-0015
CDU

Betreff:

Meinungsbild und -äußerung der Klarenthaler zur Anbindung Citybahn

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

ESWE-Verkehr, die Lokale Nahverkehrsgesellschaft und der Magistrat werden aufgefordert,

- a) ein Konzept zur stufenweisen Information der Klarenthaler Bürgerschaft zum Gesamtkomplex Zukunft öffentlichen Personennahverkehrs entsprechend der Entwicklung der Citybahn vom Campus der Hochschule Rhein-Main bis zur Theodor-Heuss-Brücke vorzulegen,
- b) besonders über die Auswirkungen einer Citybahn auf Anwohner und die Wechselwirkung mit anderen Verkehren zur informieren,
- c) die Folgen eines weiter unterbleibenden Anschlusses Klarenthals darzustellen,
- d) Möglichkeiten der repräsentativen oder mobilisierenden Befragung der Klarenthaler Bürgerschaft darzustellen.

Wiesbaden, 06.03.2017